Il Encuentro Iberoamericano de Juniores

Reavivar El don recibido de Dios en la actual cultura de la comunicación

São Paulo, Brasil 23 a 31 de julio de 2011

Comunicado 5

São Paulo, Brasil, 27 de Julio de 2011. El inicio de actividades fue con la Eucaristía

presidida por el P. Manoel Quinta, Director General de la PAULUS, Brasil. A

continuación, se dio lectura al acta, la cual fue aprobada por la asamblea. Acto

seguido, recibimos con alegría un regalo hecho por la Provincia de Colombia-

Ecuador-Panamá.

Tuvimos la primera conferencia a cargo del P. Valdecir Uveda Superior y maestro

de Juniores de la Comunidad de Belo Horizonte bajo el tema de "El trabajo en

equipo en una empresa de comunicación". Tema de suma importancia para el

desarrollo del apostolado y la vida paulina.

Posteriormente, la segunda ponencia estuvo a cargo de Fernando Altemeyer Jr.,

Periodista y Doctor en teología, con la temática: "La cultura de la comunicación hoy:

prospectiva de la comunicación en el mundo actual y en las culturas juveniles". Nos

invitó a cuestionarnos sobre ¿qué es lo que está sucediendo con las juventudes

actualmente?, y cómo juzgar esta realidad desde los medios de comunicación, ya

que son indispensables aliados en el anuncio de la Buena Nueva. En conclusión,

nos dijo que debemos tener en cuenta que para evangelizar a los jóvenes hay que

entender su cultura.

Después de tomar el almuerzo, partimos a la FAPCOM, para seguir trabajando en

los talleres multimediales.

Terminamos el día cansados pero contentos con los resultados obtenidos.

Por: Sílvio Ribas y Heriberto Rubio.